

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dikemukakan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Secara simultan, tidak terdapat pengaruh yang signifikan antara variabel *Current Ratio* (CR), *Total Asset Turnover* (TATO), *Return on Equity* (ROE), *Debt to Equity Ratio* (DER), dan *Economic Value Added* (EVA) terhadap *Return Saham* pada Perusahaan yang tergabung dalam Saham Food and Bavarages Di Bursa Efek Indonesia periode 2003-2007. Dengan demikian variabel *Current Ratio* (CR), *Total Asset Turnover* (TATO), *Return on Equity* (ROE), *Debt to Equity Ratio* (DER), dan *Economic Value Added* (EVA) tidak dapat digunakan dalam memprediksi *Return Saham*. Adapun besarnya pengaruh *Current Ratio* (CR), *Total Asset Turnover* (TATO), *Return on Equity* (ROE), *Debt to Equity Ratio* (DER), dan *Economic Value Added* (EVA) secara simultan terhadap *Return Saham* adalah sebesar 46,9 %.
2. Secara parsial, terdapat pengaruh yang signifikan antara *Current Ratio* (CR), dan *Debt To Equity Ratio* (DER) terhadap *Return Saham* pada Perusahaan yang tergabung dalam Saham Food and Bavarages Di Bursa Efek Indonesia periode 2003-2007. Sedangkan variabel *Total Asset Turnover* (TATO), *Return on Equity* (ROE) dan *Economic Value Added* (EVA) tidak terdapat

pengaruh yang signifikan terhadap *Return Saham* pada Perusahaan yang tergabung dalam Saham Food and Beverages Di Bursa Efek Indonesia periode 2003-2007.

## B. Saran

Saran-saran yang dapat penulis kemukakan setelah melakukan penelitian ini adalah:

1. Bagi investor, disarankan dalam berinvestasi khususnya pada saham yang termasuk dalam saham-saham Food and Beverages, harus mempertimbangkan besarnya :
  - a. *Current Ratio (CR)* karena berdasarkan hasil penelitian secara parsial mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap *Return Saham*, yang berarti apabila *Current Ratio (CR)* naik maka *Return Saham* mengalami kenaikan. Oleh karena itu perusahaan harus memperhatikan tingkat *Current Ratio (CR)* yang tepat bagi bidang bisnisnya
  - b. *Debt to Equity Ratio (DER)* karena berdasarkan hasil penelitian, secara parsial mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap *Return Saham*. Dengan demikian perusahaan harus dapat menempatkan dana yang diperoleh dari hutang pada investasi yang tepat sehingga bisa menghasilkan tambahan *Return* yang pada akhirnya akan menurunkan tingkat *Risk* bisnisnya.

2. Waktu dalam penelitian selanjutnya sebaiknya supaya lebih diperpanjang dari penelitian ini agar dapat menghasilkan kesimpulan yang lebih baik. Dan diharapkan dapat menambah sampel serta faktor-faktor lain diluar dari variabel yang digunakan dalam penelitian ini, seperti faktor makro ekonomi misalnya, inflasi, suku bunga, uang beredar, dan sebagainya.

